

Pérez Zeledón Chiquillo repartió filazos

◆ **MARIO CORDERO**
Corresponsal GN

Un chiquillo de 10 años comenzó a repartir filazos e hirió a otro de 11, en Pérez Zeledón, ayer por la mañana.

El agresor, al parecer, es compañero y vecino de la víctima. Las autoridades desconocen la razón del pleito entre los niños.

La mamá del afectado se lo llevó rápido para el hospital Escalante Pradilla de Pérez Zeledón.

En el centro médico, lo revisaron y los médicos comprobaron que tenía una herida en el estómago, pero que, de milagro, no le afectó el hígado.